

Ne me dites plus « je t'aime »

27/04/2006 - 02

Tu m'as dit m'aimer
Le pensai-tu vraiment
toi qui m'a quitter...
Qu'en est-il vraiment de tes sentiments

A présent, vous qui faites sonnez ces mots
Sans y croire
Ne vous servez pas de faux
Ne me donnez plus d'espoir

Vous dites et puis plus rien le lendemain
Mais que ressentez-vous vraiment ?
Avez-vous une boule entre les mains ?
Ou vous moquez-vous des sentiments ?

L'amour est un sentiment grandiose
Qui ne vaut pas que l'on le galvaude
Alors ne le prenez pas pour autre chose
Ne vous en servez pas quand vous êtes « chaude »

L'amour est un bonheur de tous les jours
Qui rime avec toujours
Et pas un sentiments
qui partira après un tout petit moment

Alors de grâce que ces mots
Vous ne les prononciez plus
Car ils peuvent provoquer bien des maux
Dont vous n'avez qu'une vague idée, tout au plus

Dominique S.